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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL CONVOCADA 

PELO EDITAL 004/2022 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS 

SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO 

SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao décimo primeiro dia de abril de dois mil e vinte e dois, às 19 horas, em                         chamada 

única e virtual, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária Virtual, através do Google 

Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul, para 

tratar da seguinte pauta, conforme edital 004/2022: a)Eleição de delgados para o 34º 

CONSINASEFE. Ao iniciar os trabalhos, a Coordenadora-Geral Darc Ionice Feijó da 

Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis,auxiliar de 

escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar  a presente Ata. Em 

seguida, Darc inicia a seção, apresentando o primeiro e único item de pauta da 

assembleia e pergunta se todos estão de acordo que se inicie a assembleia ou alguém 

tem alguma colocação a ser feita, neste momento Giovane Felipe pede a palavra. Ele 

então pede que seja acrescentado como item de pauta a deliberação pela aprovação de 

indicativo de greve, para que assim que seja deflagrada os campis já estejam de acordo 

em unir-se a esse movimento. Darc então coloca a proposta do professor Giovane Felipe 

para votação, com 19 votos a favor, 2 votos contrários e 4 abstenção, fica deliberada 

que ela seja acrescentado como segundo item de pauta.Darc da seguimento ao primeiro 

item de pauta, falando da importância da votação de delegados para representar a 

seção no 34º CONSINASEFE. Darc explica que de acordo com o estatuto podemos 

eleger até cinco delegados.Nesse momento Darc pergunta se foram organizados grupos 

para concorrer aos cargos de delegados, ninguém se pronuncia. Darc então pergunta 

se existe dentre os presentes em assembleia alguém que deseja colocar seu nome a 

disposição para ser votado e aprovado  para ser delegado no 34º CONSINASEFE. Neste 

momento Giovani Felipe, coloca seu nome a disposição e fala que sabe da importância 

da luta  e que em sua opnião precisa-se formar uma corrente forte entre os servidores, 

especialmente entre os sindicalizados para tornar o movimento mais forte. Depois da 

colocação de Giovani, Ivanor Anversa Machado também coloca seu nome a 

disposição.Darc explica que já são dois candidatos do Campus Avançado de Sombrio 

um Tae e um docente,  e o ideal seria agora, alguém do Campus de Santa Rosa do Sul 
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se candidatar as próximas vagas.Neste momento Davi Vargas se coloca a disposição e 

questiona como seria uma melhor colocação para os candidatos as vagas sendo que 

ainda restam três vagas e não daria para igualitar Taes e docentes. Darc explic que não 

precisamos igualitar, mas sugere então que caso não sejam ocupadas todas as vagas 

um  dos candidatos poderá ser um  membro da diretoria executiva. Continuando Darc 

pergunta se alguém de preferência do gênero mulher, se coloca a disposiçao para as 

vagas restantes.Giovani pede mais uma vez a palavra e fala  a respeito dos gastos com 

as viagens, que ele entende que esse momento é  de incentivo, e que para isso a seção 

deve custear todos os valores para o envio dos delegados aprovados em assembleia 

para  Brasília. Darc explica que a questão do rateio ainda será divulgado no dia 22 de 

abril, mas que entende que durante a aprovação de envio dos sindicalizados a seção 

está habituada a fazer pagamento de  diárias para nossos representantes de acordo 

com a resolução que temos na seção.Mirian pede a palavra e solicita que  quem puder 

se colocar a disposição independente de gênero, independente de ser do Campus 

Avançado Sombrio ou Campus Santa Rosa do Sul , precisa-se de mais candidatos para 

fechar a cota de nossa seção sindical.Neste momento Luciana Candido dos Santos e 

Zaniria Martins S. Cardoso se colocam a disposição. Darc então faz a leitura dos cinco 

nomes a disposição como chapa unica para ocupar as vagas de delegados para o 34º 

CONSINAFE, sendo eles, Giovane Felipe, Ivanor Anversa Machado, Davi de Vargas, 

Lucina Candido dos Santos, Zaniria Martins S. Cardoso  e abre votação para que os 

nomes sejam  aprovados ou não. Através do chat, dos trinta e um presentes com direito 

a voto, vinte e oito votaram pela aprovação dos nomes dos candidatos a delegado.Davi 

pede a palavra e questiona a questão de uma das vagas ser ocupada por um dos 

membros da diretoria executiva. Patrick de Souza Gireli, reintera dizendo ter entendido 

que um dos participantes seria alguém da atual diretoria executiva da seção. Darc 

explica que no inicio da sessão falou que caso as vagas não fossem todas ocupadas, 

um dos membro da diretoria se colocaria a disposição,mas que se for da vontade da 

assembleia mudar a configuração da chapa retirando um dos nomes e colocando um 

membro da diretoria, podera colocar a prosposta para nova votação. Neste momento 

Zaniria Martins S. Cardoso, justifica que por motivos pessoais poderia dispor de sua 

vaga para algum membro da diretoria executiva, mas que continua a disposição como 

suplente no caso de alguém não poder participar do 34º CONSINASEFE. Darc pergunta 

a todos se aceitam a justificativa e a troca de nomes para a composiçao da chapa unica, 
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todos os trinta e um  presentes  unanimemente estão de acordo. Darc então pergunta 

quem da diretoria executiva poderia  preencher a vaga aberta. Ivanor pede a palavra e 

explica que para a inscrição de delegados  estar dentro das normas, a Ata da assembleia 

deve estar conclusiva com o numero de cpf de cada candidato eleito. Neste momento 

nenhum dos membros da executiva presente em assembleia pode colocar seu nome a 

disposição. Darc  por sua vez coloca-se a disposição para ocupar a vaga mesmo sem 

ter certeza que poderá participar do evento, neste momento Israel Vasconcelos 

Cardoso, responsável pela pasta jurídica da seção, oferece seu nome como suplente 

caso Darc coordenadora Geral da seção ou algum outro membro, não possa 

comparecer ao 34º CONSINASEFE. Darc abre votação perguntando se todos 

concordam ou não com a nova composição de chapa única e dois suplentes. 

Unanimemente todos os  trinta e um presentes em assembléia se manifestam e 

deliberam ser favoraveis a composição. Ficando assim deliberado pelo seguinte grupo 

de delegados, Giovane Felipe, portador do cpf 007.174.569-60, Ivanor Anversa 

Machado, portador do cpf 550.231.340-91, Davi de Vargas, portador do cpf 

061.848.059-59, Luciana Candido dos Santos, portadora do cpf 017.033.689-16 e Darc 

Ionice Feijó da Rocha, portadora do cpf 045.618.819-30, e como suplentes Zaniria 

Martins S. Cardoso, portadora do cpf, 613.596.379-15 e Israel Vasconcelos Cardoso, 

portador do cpf 047.529.829-27, finalizando a votação do primeiro item de pauta. Darc 

passa para o segundo item de pauta, deliberar pelo estado de greve.Darc explica que é 

um momento bem delicado mas que precisa-se fazer alguns movimentos para atrair 

mais colegas para a luta, e que pensa ser  interessante fazer alguns momentos de fala 

diretamente com os colegas sobre o impacto que a movimentação ativa pode contribuir 

na luta. Nesse momento Giovane Felipe pede a palavra, fala que seria importante fazer 

ações como em tempos passados onde esse movimento atingiu o resultado esperado. 

Ivanor pede a palavra, ele explica que o deixa todos receosos  quando  se fala em greve, 

é a baixa adesão dos  sindicalizados e sugere um amadurecimento da ideia,  e também 

tentar trazer mais sindicalizados para esse movimento, com a finalidade de 

fortalecimento antes de fazer a votação.Darc diz entender que esse é um trabalho que 

tem que ser feito, e que já é pensado desde a administração anterior. Chamar os 

sindicalizados para fortalecer o movimento pela luta, fala ainda que seria interessante 

pensar em fazer alguma ação no dia 28 de abril quando ocorrerá uma paralização. 

Marilane sugere a criação de um grupo para fazer a mobilização de atrair mais 
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sindicalizados para o movimento. Giovane Felipe se manifesta e se  disponibiliza para 

ajudar nestas mobilizacões.Darc pergunta se todos estão de acordo que a votação sobre 

o estado de greve fique para uma próxima assembleia  e todos concordam, ficando 

assim deliberado.Darc menciona que por parte da Diretoria não há mais informes e nem 

assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia. Eu Sandra 

Coelho P. Magenis, na função de secretaria da assembleia, lavro a presente ata que segue 

assinada por mim, pela secretaria adjunta da seção , Mirian Rocho da Rosa Silveira e 

pela Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha . 

 

 

 

 

Sombrio, 11 de abril de 2022. 
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    Coordenadora-Geral                 Secretária-Adjunta          Secretária da Assembleia  

 


